

漫画タイガーマスクの主人公「伊達直人」を名乗る匿名人物から受けたランダセルと文房具の計17点を登

別市の幹部職員が19日、室蘭市母恋南町の児童養護施設・わかさぎ学園に届けた。伊藤裕司施設長は「有効に

登別市役所正面玄関前で当直職員がフベンダー色のランドセルと文房具を発見。手紙が添えられており、「毎

人の小規模児童養護施設を開設している。贈り物は子どもの要望に応じて活用する。  
(奥野浩章)

登別市に届いた善意  
室蘭わかすぎ学園へ

伊達直人さん ありがとう



「登別の伊達直人」からの贈り物を伊藤施設長（右）に手渡す松本部長

年1個しか用意できます申しわけないです。未来ある子どもたちへ贈ります。お役に立ていただければ幸いです。ファイトマネーの少ない登別の伊達直人」のメッセージがあつた。

（伊達直人）からのラン  
ドセルなどの贈り物は6年  
連続。過去5年、登別市は  
市社会福祉協議会に届けて  
いたが、今年はより活用し  
てもらえるように一と胆振  
管内で唯一の児童養護施設  
のわかすき学園に届ける）

贈呈式は同園で行われ、  
登別市保健福祉部の松本朋  
中部長が伊藤施設長へ贈り  
物を手渡した。松本部長は  
「心温まるプレゼント。せ  
ひ子どもたちのために使つ  
てください」と述べた。

わがすき学園には20～19歳の20人が生活している。

苦小牧の計4カ所に定員6人の小規模児童養護施設を開設している。贈り物は子どもたちの要望に応じて活用する。  
(奥野浩章)